

發 西尾口一夕

2024-25年度 黒田会長テーマ - 時を楽しむ ロータリーを愉しむ-天気:晴 No.28

令和7年4月8日(火) 第3175回例会 会長 / 黒田 正志 **-**幹事 / 小笠原正秀

クラブ会報委員 外山晃久 / 永江義澄 / 羽佐田芳和

例会日: 火曜日 12:30 例会場: 西尾コンベンションホール

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: https://www.nishio-rotary.org

2024-2025 年度 RI テーマ



【本日のプログラム】

「君が代」「四つのテスト」 会 萩原竜治例会運営委員長 斉

プログラム クラブフォーラム /

10分間スピーチ 岩瀬正広君 (イワセ設備工業㈱) 専務取締役)



[会長挨拶]



トランプ旋風が続き、相互関税の発動により各国は対策を強化しています。アメリカ第一主 義により安保が揺らぎ、防衛予算も増大し、世界は緊迫した情勢にあります。以前はトランプ劇 場として注目していましたが、今ではその行動を真剣に見なければ世界の変化についていけ なくなっています。相互関税の影響で株価も下がり、各国で経営への不安が広がっており、今 後の動向を見極めることが非常に大切です。

先月13日、佐久島の海岸清掃と一色ロータリークラブさんとの合同例会でした。海岸には知 多半島からの漂着ごみがたくさん流れついており、その漂着ごみを回収しました。このような一色ロータリークラ ブさんとの合同例会を今後も継続できれば地域にとっても大変有意義だと思います。

3月25日は市議会会場で職場例会をさせていただきました。議場見学は初めてで、議員席に座ると自分が偉 くなったような感じがして不思議だなと思いながら、大変良い気分になりました。

花冷えによりみどり川の桜も1週間ほど遅れ、先日の日曜日にようやく満開となり、桜まつりも追加開催された ようです。桜の花言葉は「優美な女性」です。ここで桜にちなんだ句を3点ご紹介させていただきます。「3日見ぬ 間の桜かな」世の中の移り変わりが激しい事の例えです。「桜切る馬鹿、梅切らぬ馬鹿」何事も個性に合った手 の掛け方をすることが非常に大切であるという意味です。「年年歳歳花相似 歳歳年年人不同」花は毎年同じよ うに綺麗に咲くけれど、人は老いて変わっていくという意味です。私は30代の頃、三重県の津市で10年ほど働 いて、こちらの営業所に転勤になりました。転勤する時、私の上司から先ほどの句のような言葉を贈られたことを この時期になると思い出します。

〔委員会報告〕

〈出席委員会〉 大内 基浩副委員長

本日の出席数 59名 欠席数 12名 出席率

〈スマイルボックス委員会〉角谷和行副委員長 黒田正志君 岩瀬さん、本日の10分間スピーチ宜しくお 願いします。

小笠原正秀君 佐久島移動例会、行きたかったー!坂 田環境保全委員長、御苦労様でした。西尾市議会場で の職場例会、イスの座り心地が良かったです。犬塚職業 奉仕副委員長、ありがとうございました。本日の10分間ス ピーチ、岩瀬さん、御無理言いました。ひとつ借りができ ましたネ。

田中正規君 佐久島はじめて上陸しました。楽しみまし た。

83.1%

杉田明弘君 妻、和代の告別式には多くのメンバーに ご会葬いただき、厚く御礼申し上げます。

岡田雅彦君 熊味こども園では、人生の区切りに、お父 さん先生・お母さん先生をはじめ、先生方に成長した姿 をみていただく、ふる里構想があります。この度、熊味保 育園でお世話になりました二男が小学校を卒業しまし た。小学校の卒業式の後、熊味こども園に伺ったとこ ろ、お父さん先生・お母さん先生や先生方から多くの祝 福をいただき、また久しぶりに再会した保育園時代の友 達や父兄同士の温かな交流のひと時があり、こども一人 一人にこども園からお祝いまでいただき、感激しました。 最後の100人の集合写真は圧巻でした。



天野 卓君 70代、ゴルフではなくて年齢。 いやいや、 ショックなひびきです。

朝岡 正君 4月4日に結婚記念日のお花が届きました。43年です。ありがとうございました。

小澤育史君 家内と6日間旅行に行ってきました。車を新しくしました。

伊藤富義君 トランプ関税で株の大暴落。予想しての行動とは言え、一番気をもんでいるのはトランプ本人である。昨日、やっとナスダックが(+)で引けたので、本日は日本も全株、大上昇。まだ霧が晴れていないので、31,000~35,000の往来相場が続くものと思われます。メガバンクと三菱重工位しか、安値ひろいは避けたい局面です。

杉浦義浩君 4/6(日)「学習サポートYAMAYO」新教室、「レンタルスペースKiitos(キートス)」のお披露目会として、「SPRING CONCERT」を開催したところ、第一部(子供向け)第二部(一般)ともに満席(40名)を超える方々にお越しいただけました。地方紙にも掲載して頂き、4/9~KATCHでも報道されます。3/16石川県能美市で開催された35km競歩日本選手権で、愛知製鋼 丸尾和司君が準優勝しました。9月開催の東京世界陸上の20km競歩、35km競歩の両方で代表権獲得の可能性が濃厚になってきました。

廣瀬成隆君 坂田委員長、移動例会【佐久島海岸清掃】お疲れ様でした。強風の中海岸清掃を行う事が出来ました。民宿「ゆきや」の食事、美味しかったです。食後時間があったのでレンタル自転車で傍嶋さんと舗装されていない北側の道を走りました。アップダウンが結構あり傍嶋さんについて行くのに精一杯でした。途中大変でしたが、終わってみると楽しかったです。傍嶋さん有難うございました。

榊原茂太郎君 犬塚宣明さん3/30は楽しい時間を有難うございました。杉浦義浩さん4/6の学習サポートY AMAYO新教室完成特別企画では色々と有難うございました。

大内基浩君 ま一君今日のスピーチは頑張って!!10分はすぐ終わる。

浅岡直幸君 親愛なる岩瀬正広さん、今日は先輩の男 気を感じさせて頂きます。

松本容明君 岩瀬正広さん、卓話期待しています。

杉浦 広君 岩瀬君スピーチ楽しみです。

岩瀬正広君 10分間スピーチやらせて頂きます。ぐっすり寝てて下さい。

◆会員誕生日4月◆



平田兼久君(2日) 天野 卓君(14日)

榊原康正君(8日) 犬塚一彦君(16日)

奥谷泰介君(11日)

[10 分間スピーチ] 岩瀬正広君(イワセ設備工業㈱ 専務取締役)



私はゴルフやスノーボード、ソフトバレーなど、体を動かすことが大好きで、最近はゴルフの腕を上げようと練習を続けていますが、なかなか上達せず苦戦しています。スノーボードは今季2回だけ行きましたが、体重が増えたせいか膝にきて、転んでばかりでした。サッカー・野球観戦も好きで、来年は冬季オリンピックやWBC、アメリカ・カナダ・メキシコで開催されるワールドカップとあり、私にとって大事な一年です。

3月31日まで平坂町で区長をやっていて、その時に平坂の公民館に貼ってあった平坂の港の絵について調べてみました。この絵の船はすべて木で出来ていたので、江戸時代のものだと思います。港の様子を考察した文書の写しには、「港考察」と題された八カ条のお触れが記されていました。この「公儀の港」とは幕府、つまり国の重要な港を意味しているようで、徳川家康が幕府を開いて約60年後に出されたお触れだそうです。「荷物を勝手に売った者は罰する」、「装備や乗組員が足りない船には積み込まないこと」、「悪事を訴え出た者には褒美を与える」など、まるで時代劇に出てくるようなお触れの内容で、当時の港の厳格さと活気が伝わってきました。

また、「平坂街道」が実際に存在していたこともGoogleマップや古地図から確認でき、西尾城から平坂港を結ぶ重要な道だったとわかりました。矢作川の流れも時代ごとに変化しており、碧南はかつて島だったそうです。私は生まれも育ちも平坂で、こうして地元の歴史を学び直すことで、さらに愛着が深まりました。